



Alejandra del Moral se bajó de la contienda por una diputación con el PRI

Por medio de una carta dirigida a Alito Moreno, la excandidata a la gubernatura del Edomex detalló las razones por las que no competirá en los próximos comicios

Por Ximena Ochoa



La excandidata a la gubernatura del Estado de México, **Alejandra del Moral** Vela, anunció que no buscará una curul en la Cámara de Diputados con el Partido Revolucionario Institucional (PRI) para así darle paso a la juventud, especialmente mujeres, del Estado de México para que participe en las elecciones del próximo domingo 2 de junio.

Por medio de una carta dirigida al presidente nacional del tricolor, Alejandro **Alito Moreno** Cárdenas, la política mexiquense reconoció los valores que ha aprehendido en su más de 20 años como militante del instituto político, además de que reconoció de la fuerza política de su entidad al interior del partido.